

Trophée des Ardennes

Les premiers titres tombent en Belgian ASAF Karting Series



Francorchamps aura été fidèle à sa réputation en proposant aux 118 concurrents de la Belgian ASAF Karting Series une météo changeante. Après la pluie matinale, c'est sous le soleil que se sont finalement déroulées les courses de l'après-midi lors de ce Trophée des Ardennes. Alors qu'il reste un meeting à disputer, certains se sont déjà assurés du titre. Sauf en cas d'exclusion du dernier meeting, O'Neill Muth sera en effet champion dans le Challenge Mini, Kenny

Charles en KZ ASAF et Adriano Ledoux dans le Challenge EERP 250.

Avec 8 résultats retenus sur un maximum de 10 en fin de saison, ce rendez-vous de Francorchamps, quatrième et avant-dernière épreuve de la Belgian ASAF Karting Series, pouvait déjà permettre à ceux qui ont su allier performance et régularité de s'assurer du titre... Enfin presque ! Théoriquement, une catastrophe – matérialisée par une exclusion lors de la dernière course – pourrait encore faire changer le classement. Mais on ose croire que ce scénario ne se produira pas !

Challenge X30 Junior : Lessennes et Potty dos à dos

En début de saison, Benjamin Lessennes n'avait pas prévu de disputer l'ensemble de la Belgian ASAF Karting Series en X30 Junior (11-15 ans). Ne disposant pas de la licence adéquate, le Lasnois ne marque donc pas de point dans le Championnat de la Fédération Wallonie-Bruxelles... Mais bien dans le Challenge X30 Junior mis sur pied par IAME-Belgium ! En se partageant les victoires et les deuxième places à Francorchamps, Benjamin et Maxime Potty ont fait match nul ce week-end et ils pourront tous les deux viser la victoire finale dans le Challenge X30 Junior lors de l'ultime rendez-vous. Pour la petite histoire, on retiendra que Benjamin, grâce à un meilleur chrono lors des essais qualificatifs, est monté sur la plus haute marche du podium du jour. Un podium sur lequel on aurait pu retrouver Ugo de Wilde. Cinquième de la première course, le jeune Bruxellois, qui fêtera ses 11 ans en novembre, a longtemps mené la deuxième joute. Mais à moins de deux tours de l'arrivée, il se faisait percuter à l'épingle par Kenny Roosens et il devait renoncer. Jugé coupable d'avoir provoqué un accident évitable, Kenny était exclu de cette deuxième course et c'est Félix Wargé qui se

retrouvait sur la plus petite marche du podium, juste devant Tristan Földesi, une fois de plus très régulier, et Gilles Magnus. Après avoir terminé 3^e de la première manche, Maxime Drion était ensuite victime d'une excursion hors de la piste et d'un problème mécanique qui le reléguait à la 6^e place du jour. Autre candidat au podium final en fin de saison, Ulysse De Pauw a quant à lui perdu toute chance de bien figurer après avoir été exclu du meeting. Irréprochable en piste, le pilote de Grez-Doiceau a payé bien malgré lui le comportement tout à fait anti-sportif d'un membre de son équipe dans le paddock.

Challenge X30 Senior : Bécamel domine, De Leval gagne

Le Challenge X30 Senior a réservé son lot de surprises et de rebondissements lors de ce Trophée des Ardennes. Profitant des conditions de piste très aquatiques lors des essais qualificatifs, Samuel Lay et Arthur Speicher se glissaient en première ligne devant tous les habitués candidats à la victoire. Mais sur une piste redevenue sèche, ce sont bien les hommes forts de la catégorie qui ont de nouveau fait la loi. Premier leader, Samuel Lay devait d'abord céder face à Romain De Leval, lequel était à son tour dépossédé de la première place par François Bécamel. Déjà leader du Challenge X30 Senior, le Français remportait sa 6^e victoire de la saison devant Romain De Leval, Olivier Palmaers et Laurent Absolonne, soit quatre pilotes groupés en moins de 2 secondes. Lors de la deuxième manche, François Bécamel semblait bien parti pour rééditer son succès... Lorsque sa chaîne se brisait ! Romain De Leval et Laurent Absolonne n'en demandaient pas tant et c'est roues dans roues qu'ils croisaient le drapeau à damier. Olivier Palmaers terminait de nouveau au 3^e rang, juste devant un Aurélien Debouny bien revenu depuis sa 18^e place sur la grille, conséquence d'un abandon lors de la première course. Mais en terminant deux fois 5^e, c'est Benoit Philips qui terminait à la 4^e place du jour derrière le trio De Leval-Absolonne-Palmaers et devant le malchanceux François Bécamel. Même si cet abandon prive François d'une consécration anticipée, il lui suffira d'enregistrer un bon résultat lors de la finale de Mariembourg.

Challenge X30 Master : Corthals prend sa revanche

Deux fois 4^e lors de son retour en karting à Ostricourt, Pierre-Yves Corthals avait faim de revanche dans le Challenge X30 Master (+ de 25 ans ou + de 80 kg). Le Liégeois a plus que réussi son pari en enlevant deux victoires ! Il a d'abord remporté en solitaire la première course alors que, derrière lui, Caren Burton était pénalisé pour s'être montré trop incisif dans un peloton de chasse où l'on retrouvait aussi Luc Lefevre, Julien De Bolle et David Di Giacomo, le champion en titre faisant là un très beau retour.



Dans la deuxième manche, les débats furent animés de bout en bout. Caren Burton, qui était le premier à passer sous le drapeau à damier, était exclu pour ne pas être parti de sa position sur la grille de départ et pour une conduite anti-sportive en piste. Pierre-Yves Corthals récupérait donc la victoire devant David Di Giacomo,

Luc Lefevre et Julien De Bolle. Au cumul des deux manches, Corthals, Lefevre, Di Giacomo et De Bolle devançaient Guy Collignon et Grégory Tytens, qui restent néanmoins dans la course au titre.

KZ ASAF : Charles champion

En accrochant deux nouveaux succès indiscutables à Francorchamps, Kenny Charles s'est assuré du titre en KZ ASAF (kart à boîte de vitesses). Avec 6 victoires en 8 courses, le Carolo ne peut plus être rejoint et c'est en toute décontraction qu'il pourra aborder l'ultime rendez-vous. Le champion en titre Sam Claes a terminé deux fois à la deuxième place devant Maxime Tombeur, Aymeric Hallot et Patrick Bongartz.

Challenge X30 Shifter : La bonne affaire de Cypers

Au coude-à-coude avec Nicky Moris et Thierry Delré dans le Challenge X30 Shifter (karts à boîte de vitesses, motorisation unique) avant ce rendez-vous, Thomas Cypers a fait un grand pas vers le titre à Francorchamps. Auteur de la pole position et vainqueur des deux manches, dont la première sur une piste humide, il a aussi profité des malheurs de ses deux adversaires. En première manche, un contact dès le premier virage privait Thierry Delré de direction. Contraint à l'abandon, le champion en titre allait s'offrir une belle remontée jusqu'à la deuxième place lors de la seconde course, mais il s'est fait distancer dans le classement provisoire. La remarque vaut aussi pour Nicky Moris, deuxième de la joute initiale mais trahi par une bougie quelques heures plus tard. Dès lors, Thomas Cypers était rejoint sur le podium du jour par Benoit et Geoffroy Danloy. Fidèles de la catégorie, les deux frères étaient ainsi récompensés pour leur abnégation et prouvaient qu'ils font bien partie des outsiders de ce Challenge X30 Shifter.

Challenge Mini : O'Neill Muth succède à son frère

Dans la foulée de son grand frère Esteban, champion en 2011 et 2012, O'Neill Muth a confirmé la mainmise de la famille bruxelloise dans le Challenge Mini (8-11 ans). A



Francorchamps, O'Neill a en effet décroché deux victoires supplémentaires pour porter son score à 7 succès en 8 courses. Au-delà des chiffres, O'Neill a pourtant dû batailler ferme dans les Ardennes. En première manche, quatre pilotes ont franchi la ligne d'arrivée en 1 seconde avec O'Neill devant Elie Goldstein, Arthur Ronvaux et Keziah Manguette. La deuxième manche était presque aussi serrée, O'Neill s'imposant après une belle bagarre avec Elie

Goldstein, Louis Cipriani, bien revenu après un accrochage en première manche l'ayant relégué à la 15^e place, et Arthur Ronvaux. Au cumul des deux courses, O'Neill Muth s'imposait devant Elie Goldstein, Arthur Ronvaux, Hugo Ravet, deux fois 5^e, et Antoine Potty.

Challenge EERP 250 : La totale pour Ledoux

Six plus deux, ça fait huit ! En se montrant de nouveau intraitable à Francorchamps, Adriano Ledoux a conservé son brevet d'invincibilité dans le Challenge EERP 250 (moteurs Saetta rotatifs). Le pilote de Wanfercée-Baulet est bien évidemment le nouveau champion. En l'absence de Steve Schmidt, Steve Clément a terminé deux fois au 2^e rang alors que le top 5 du jour était complété par Mehdy Rossignol, Michel Hallot et Jean-Pierre Clément.

Promokart : Detry et Soveau deux fois plutôt qu'une !

Les concurrents de la catégorie Promokart (formule clés en mains avec des karts 4-temps) ont pour la plupart découvert le circuit de Francorchamps sur les Sodi RT8 de la piste ardennaise. Intraitable d'un bout à l'autre de la journée, Mathieu Detry a brillé en enlevant largement la classe des - de 70 kg devant Michaël Dartevelle et Gauthier Derenne. Chez les + de 70 kg, c'est Benoit Soveau qui a dominé les débats pour devancer sur le podium final Olivier Brasseur et Kevin Compère.

Rendez-vous fin octobre

La Belgian ASAF Karting Series vivra son dernier rendez-vous le dimanche 27 octobre lors du traditionnel Challenge La Victoire sur la piste du Karting des Fagnes. Cette dernière épreuve avant la trêve hivernale vaudra certainement le détour. D'une part car l'attribution définitive des titres est toujours un moment assez particulier, d'autre part car le Challenge La Victoire, remis en jeu chaque année, sera au bout du chemin pour l'un des concurrents.

Résultats

X30 Senior : 1. R. De Leval (36+40=76) ; 2. L. Absolonne (31+36=67) ; 3. O. Palmaers (33+33=66) ; 4. B. Philips (30+30=60) ; 5. Fr. Bécamel (40+19=59) ; 6. M. Di Giacomo (28+29=57) ; 7. Th. Haublin (29+27=56) ; 8. S. Lay (27+28=55) ; 9. Th. Vansteenbergh (26+24=50) ; 10. A. Stasse (23+26=49) ; etc. (18 classés)

X30 Junior : 1. B. Lessennes (36+40=76) ; 2. M. Potty (40+36=76) ; 3. F. Wargé (29+31=60) ; 4. Tr. Földesi (27+33=60) ; 5. G. Magnus (28+30=58) ; 6. M. Drion (33+23=56) ; 7. D. Thriskos (26+29=55) ; 8. A. Lambert (25+25=50) ; 9. U. de Wilde (30+16=46) ; 10. J. Sinty (22+24=46) ; etc. (25 classés)

Mini : 1. O. Muth (40+40=80) ; 2. E. Goldstein (36+36=72) ; 3. A. Ronvaux (33+31=64) ; 4. H. Ravet (30+30=60) ; 5. A. Potty (29+29=58) ; 6. V. Janssen (28+27=55) ; 7. E. Becerra (26+28=54) ; 8. L. Cipriani (20+33=53) ; 9. C. Lopez (27+25=52) ; 10. H. Lannoo (25+26=51) ; etc. (23 classés)

X30 Master : 1. P.-Y. Corthals (40+40=80) ; 2. L. Lefevre (36+33=69) ; 3. D. Di Giacomo (31+36=67) ; 4. J. De Bolle (33+31=64) ; 5. G. Collignon (29+29=58) ; 6. Gr. Tytens (26+30=56) ; 7. A. Blavier (30+25=55) ; 8. M. Favale (27+28=55) ; 9. L. Raymaekers (25+27=52) ; 10. G. Smits (23+26=49) ; etc. (16 classés)

X30 Shifter : 1. Th. Cypers (40+40=80) ; 2. B. Danloy (31+33=64) ; 3. G. Danloy (33+30=63) ; 4. N. Moris (36+27=63) ; 5. Th. Delré (27+36=63) ; etc. (8 classés)

KZ ASAF : 1. K. Charles (40+40=80) ; 2. S. Claes (36+36=72) ; 3. M. Tombeur (33+33=66) ; 4. A. Hallot (31+31=62) ; 5. P. Bongartz (30+30=60) ; etc. (7 classés)

EERP 250 : 1. A. Ledoux (40+40=80) ; 2. St. Clément (36+36=72) ; 3. M. Rossignol (30+33=63) ; 4. M. Hallot (33+30=63) ; 5. J.-P. Clément (31+31=62) ; etc. (7 classés)

Promokart -70 : 1. M. Detry (40+40=80) ; 2. M. Dartevelle (36+36=72) ; 3. G. Derenne (33+33=66) ; 4. S. Bailly (31+31=62)

Promokart +70 : 1. B. Sonveau (40+40=80) ; 2. O. Brasseur (33+36=69) ; 3. K. Compère (36+31=67) ; 4. P. Marette (29+33=62) ; 5. Chr. Dubon (31+30=61) ; etc. (9 classés)

*Communiqué de presse sans valeur réglementaire
Infos complémentaires sur www.kpevent.net
Photos libres de droit (pour la presse uniquement) : Kart'im*

Rue de Chastrès, 42 • B-5651 Gourdinne • Tel : +32 (0)477 34 82 26 • +32 (0)71 61 11 35

Fax : +32 (0)71 68 58 67 • Mail : info@kpevent.net • Web : www.kpevent.net